



6 Pièces

166 m²

Réf. 372

869 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender immobilier vous présente en exclusivité une superbe villa contemporaine dominante en pleine nature tout en étant aux portes de l'hypercentre de draguignan, à 30 minutes de la mer et 10 minutes de la gare. Cette villa de plain pied magnifiquement Décoré offre le luxe de vivre à la campagne, dans une nature luxuriante, au calme absolu sur un terrain de 4150m2 entièrement CLôturé avec une vue exceptionnelle sur la forêt et sur les collines environnantes. La maison principale d'une superficie de 166m2 est composé d'une superbe pièce de vie climatisé de 60m2, une cuisine ouverte ...

Extender immobilier presents to you exclusively a superb contemporary villa overlooking the countryside while being at the gateway to the hypercentre of draguignan, 30 minutes from the sea and 10 minutes from the train station. This beautifully decorated single storey villa offers the luxury of living in the countryside, in lush nature, in absolute calm on a fully fenced plot of 4150m2 with an exceptional view of the forest and the surrounding hills. The main house with a surface area of 166m2 is composed of a superb air-conditioned living room of 60m2, an open kitchen perfectly equipped ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

